

Elterninfo zur neuen Hol- und Bringzone im Rahmen eines Testlaufs am 06. und 12.02.26

Sehr geehrte Eltern,

wie an vielen Schulen im Lande führt die hohe Anzahl von Elterntaxis auch am Schulzentrum Horrem-Sindorf vor allem morgens und mittags zu einem großen Verkehrschaos, welches vor allem den Busverkehr, den die große Mehrheit der Schülerinnen und Schüler nutzt, massiv in seiner Pünktlichkeit beeinträchtigt.

Auf Initiative der Stadtverwaltung Kerpen wurde daher ein externes Planungsbüro beauftragt, um zusammen mit den Schülerinnen und Schülern beider Schulen Optimierungskonzepte zu erarbeiten. Nach einvernehmlicher Abstimmung mit den Schulleitungen und Schülerschaften beider Schulen, der REVG und der Stadtverwaltung Kerpen soll nun als ein zentrales Element die ehemalige Haltestellenanlage hinter der Mensa in eine Hol- und Bringzone umgewandelt werden. Diese wird zurzeit hergerichtet, indem die dortigen Drängelgitter entfernt werden, sodass eine breite Aufstellfläche mit einer Länge von ca. 70 Metern entsteht. Die Fertigstellung soll bis zum 6. Februar 2026 erfolgen.

Am Tag der **Zeugnisausgabe (6. Februar)** haben beide Schulen um **10.30 Uhr Unterrichtsschluss** und an **Weiberfastnacht (12. Februar)** haben beide Schulen um **12.20 Uhr Unterrichtsschluss**, sodass dann bereits jeweils erste Testläufe stattfinden können.

Ziel ist, den PKW-Verkehr vom Busverkehr am Schulzentrum Horrem-Sindorf dauerhaft zu entflechten. Bitte setzen Sie daher ab dem 06.02.26 Ihre Kinder morgens ausschließlich in der neuen Hol- und Bringzone ab. Diese können Sie an der folgenden Skizze sehen.

Mittags können sich dort die Schülerinnen und Schüler der Gesamtschule bereits ab 13.00 Uhr einfinden und aufstellen, als Eltern können Sie dort ebenfalls schon frühzeitig vorfahren und nach Einstieg sogleich wieder starten, da eine ausreichend breite Überholspur vorhanden ist. Nach Unterrichtsschluss der Realschule um 13.10 Uhr ist dort dann Platz für die „zweite Schicht“.

Halten Sie bitte künftig den Straßenzug mit den Bushaltestellen komplett vom PKW-Verkehr frei, damit die Busse zügig die dortigen Haltebuchten verlassen und bis zur Ampel vorziehen können! Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.



Schulleiterin
Willy-Brandt-Gesamtschule Kerpen



R. Nöbel

Schulleiterin
Realschule der Stadt Kerpen

